



CGT INFORMA

Sección Sindical
de CGT en Intelcia



VERANO CALIENTE EN IBERDROLA

El pasado viernes la empresa nos remitió un correo indicando que el servicio de Iberdrola se va a prestar en el centro de trabajo de manera definitiva. Esta medida afecta a unas 600 personas, basada, según la empresa, en que “los trabajadores en sus casas no pueden utilizar la centralita de Iberdrola correctamente y cuando entra una llamada no entran los datos del cliente, y esto supone tardar unos 30 segundos más para gestionar cada llamada”.

CCOO y UGT, que tenían convocada para hoy lunes huelga por el convenio, ha tratado de enmiedar desde el viernes aprovechándose de la frustración de la gente, tratando de poner en duda el compromiso de CGT con todas las trabajadoras y trabajadores, pensando que así, crispando a la gente, conseguirían más seguimiento en su huelga que no guarda relación de ningún tipo con el problema del teletrabajo.

Queremos que sepáis que hemos estado presentes en la reunión convocada por el director de la campaña, Álvaro Jiménez, y en paralelo también lo hemos estado con la dirección de RRHH para tratar todo lo relativo a la vuelta al trabajo presencial en Iberdrola, a solicitud de CGT en solitario. Otros, sin embargo, suficiente tenían con lanzar mentiras, infundios y acusaciones sin sentido.

A la dirección de la empresa les hemos trasladado que CGT va a llevar a cabo cuantas medidas sindicales como legales sean necesarias, ya que pensamos que **los únicos motivos que tiene Intelcia para llevar a cabo esta medida son económicos**; no es porque el cliente Iberdrola no quiera, ya que Iberdrola lo tiene implantado para su personal, sino para ahorrarse el dinero de ese tiempo en que se alarga la llamada por la cuestión de sistemas planteada más arriba. **Defienden que en Intelcia se aplica Teletrabajo Covid, pero con esta medida demuestran que la salud de los trabajadores y trabajadoras de Iberdrola les importa menos que la salud de las personas del resto de campañas.**

Desde hace meses y meses habéis leído en nuestros comunicados que CGT ha luchado en todo momento porque haya teletrabajo. **Por tanto, las mentiras de CCOO y UGT y el jugar con la rabia de la gente para tratar de desprestigiar a CGT nos parecen especialmente graves. Hay que respetar a las personas, no manipularlas y sobre todo no mentirles cuando están atravesando una situación tan difícil como la actual.**

Muchas personas nos habéis dicho que los sindicatos nos pongamos de acuerdo para luchar frente a la empresa. Lo primero que va a hacer CGT es poner siempre por delante la lucha frente a la empresa, como hacemos siempre. **POR ELLO, DESDE AQUÍ Y DE FORMA PÚBLICA, INFORMAMOS DE QUE VAMOS A CONVOCAR MOVILIZACIONES EN IBERDROLA A NIVEL ESTATAL Y ABRIMOS AL RESTO DE SINDICATOS EN LA EMPRESA LA POSIBILIDAD DE UNIRSE A DICHA CONVOCATORIA.**

Esperamos que se manifiesten a favor de las mismas.